
第 38回例会 2015.4.27-2015.5.3 [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 38回例会を開催い

たします。 

昨日は地方統一選挙の後半戦で、自分の住む街でも市会議員選挙があり、今回も投

開票事務をしてまいりました。 

職業柄といいますか、市議会事務局で議事係を担当しておりますので、今回の選挙

で当選された議員の方々が行う議会における事務を担当いたします。 

選挙の翌日である月曜日には当選証書が渡され、今後、議長や副議長それぞれ所

管を持つ委員会と議会の構成を決めるための初議会が早急に組み込まれることにな

ります。 

すでに、準備は１か月ほど前から始まっておりますが、当選者が確定をした今週から

事務局は特に慌ただしい１週間を迎えることになります。 

会員の皆様におかれてもようやくこれで昨年末から続いた選挙から落ち着いた生活

を取り戻すことができると思いますが、是非とも「政治」というものにも興味を持ってい

ただけたらと思います。 

さて、先々週から例会の卓話は各委員会にお任せし、今期の反省と次年度の抱負を

掲載していただいております。 

今期の例会も残り９回となっており、５月２４日には次年度各クラブの役員のための地

区研修協議会も開催されます。 

今後クラブの取り組みとしては次年度の活動計画となるアッセンブリーの作成作業に

入ることになり、現在、各委員会に報告いただいておりますものを元に、計画を進め

ていきますので、各委員会で次年度の計画についても話し合いを進めておいていた

だけたらと思います。 

それに先立ち、３月に行われ、桐明エレクトが参加をしましたＰＥＴＳの資料を提供い

ただき、例会場の画面左にあります「ロータリー資料室」地区研修資料等へ掲載をい

たしました。大まかな内容は５月２４日に開催される地区研修協議会においても説明

がなされますが、事前に目を通しておいていただけたらと思います。 

 

よろしくお願いいたします。 

 


